
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 17.11.05 
Der Oberbürgermeister  
 
 

Niederschrift 
 
 
 
     
 Sitzung - BA-SK/013(IV)/05 

Gremium     
 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     
     

Betriebsausschuss 
Städtisches Klinikum 

Mittwoch, Krankenhaus 
Olvenstedt 
Beratungsraum 
Alte Caféteria 

17:00Uhr 19:00Uhr 

     
 14.09.2005    
     

Tagesordnung: 
  Öffentliche Sitzung  

  
1 Eröffnung, Begrüßung u.Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 

Einladung sowie der Beschlussfähigkeit 
 

  
2 Bestätigung der Tagesordnung  

  
3 Bestätigung der Niederschrift Z 002(IV)05  

  
4 Bestätigung der Niederschrift BA-SK/012(IV)05  

  
5 S 0149/05 zum Änderungsvertrag DS 0035/05/2 Anschlusstätigkeit 

für Absolventen der Berufsausbildung 
Vorlage: S0149/05 

 

  
5.1 Wirtschaftsplan 2005 - Zoologischer Garten Magdeburg 

Vorlage: DS0035/05/2 
 

  
6 Zwischenbericht zum Wirtschaftsplan per 30.06.05  

  
7 Verschiedenes  
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Anwesend: 
 
 Vorsitzende/r 
Beigeordnete Beate Bröcker  
 Mitglieder des Gremiums 
Vors. des Stadtrates Jens Ansorge  
Stadtrat Martin Danicke  
Stadtrat Gerald Grünert  
Stadträtin Sabine Paqué  
Stadtrat Dr. Gerhard Reichel  
Stadtrat Hubert Salzborn 
Stadtrat Müller, Oliver 
 

 

 Geschäftsführung 
Frau Schönian  
 
 Mitglieder des Gremiums 
Stadtrat Dr. Jürgen Hildebrand  
 Beschäftigtenvertreter 
Herr Jürgen Homann  
 



3 
 
  Öffentliche Sitzung  
 
 
 
1. Eröffnung, Begrüßung u.Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der 

Einladung sowie der Beschlussfähigkeit 
 

 
Die Vorsitzende des Betriebsausschusses, Frau Bröcker, begrüßt die Mitglieder des 
Betriebsausschusses Städtisches Klinikum, die Mitarbeiter der Verwaltung sowie die Gäste; sie 
stellt fest, dass der Ausschuss ordnungsgemäß einberufen wurde. Es sind 9 stimmberechtigte 
Ausschussmitglieder anwesend. Somit ist der Betriebsausschuss beschlussfähig. 
 
 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung  
 
Die Tagesordnung wird bestätigt. 
 
9 Stimmen - Ja 
0 Stimmen -  Nein 
0 Stimmen - Enthaltung 
 
 
 
3. Bestätigung der Niederschrift Z 002(IV)05  
 
Im TOP 2  
DS 0334/05 Überleitung der Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie an das Städtische 
Klinikum Magdeburg wird „Der Betriebsausschuss beschließt: BA-SK 001-Z002(IV)05“ 
gestrichen. 
Es muss heißen „ Der Betriebsausschuss empfiehlt dem Stadtrat zu beschließen“. 
 
Die Niederschrift wird bestätigt. 
 
7 Stimmen - Ja 
0 Stimmen - Nein 
2 Stimme - Enthaltung 
 
 
 
4. Bestätigung der Niederschrift BA-SK/012(IV)05  
 
Die Niederschrift wird bestätigt. 
 
6 Stimmen - Ja 
0 Stimmen - Nein 
3 Stimmen - Enthaltung 
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5. S 0149/05 zum Änderungsvertrag DS 0035/05/2 

Anschlusstätigkeit für Absolventen der Berufsausbildung 
Vorlage: S0149/05 

 

 
Den Ausschussmitgliedern wurde der Änderungsantrag DS 0035/05/2 zum Wirtschaftsplan 2005 
– Zoologischer Garten Magdeburg noch als Tischvorlage ausgereicht. 
 
Herr Borchers berichtet zum Änderungsantrag DS 0035/05/2 und zur Stellungnahme S 0149/05. 
Den Eigenbetrieben wird empfohlen, sich dem Schema der Stadt anzupassen. Die 
Landeshauptstadt Magdeburg hat eine Übernahmeregelung erlassen. 
 
Frau Dr. Neumann erklärt, dass im Städtischen Klinikum eine Anschlusstätigkeit für 
Absolventen nur möglich ist, wenn freie Stellen nach zu besetzen sind. Eine Entscheidung muss 
jährlich erfolgen. 
 
Der Änderungsantrag DS 0035/05/2 und die Stellungnahme S 0149/05 werden zur Kenntnis 
genommen. 
 
 
 
5.1. Wirtschaftsplan 2005 - Zoologischer Garten Magdeburg 

Vorlage: DS0035/05/2 
 

 
 
 
6. Zwischenbericht zum Wirtschaftsplan per 30.06.05  
 
Frau Dr. Neumann stellt den Zwischenbericht vor. Der Wirtschaftsplan 2005 birgt 
Unsicherheiten vom Prinzip der Aufstellung her in sich. Die Risiken der neuen Entgeltsystematik 
werden nicht abgebildet. Es war noch keine Aussage zum Budget 2005 möglich. Die 
Verhandlungen zum Budget 2005 werden erst wieder am 20.09.2005 aufgenommen. 
Wegen der gleichen Unsicherheiten konnte auch der Wirtschaftsplan 2006 noch nicht eingereicht 
werden. 
 
Herr Grünert hinterfragt den Fallzahlrückgang in der Klinik für Frauenheilkunde. Herr Dr. Löttge 
berichtet, dass stationäre Leistungen häufig auch ambulant erbracht werden können. Auch durch 
die Baumaßnahmen kam es zu einem Fallzahlrückgang. 
 
Herr Dr. Reichel stellt fest, dass keine Großgeräte im Planansatz zu erkennen sind. Frau Dr. 
Neumann äußert, dass zwar Anträge zu Einzelfördermittel beim MS gestellt wurden, aber keine 
Antworten vorliegen. Es müssen evtl. andere Finanzierungsquellen gefunden werden. 
Alle weiteren Fragen wurden beantwortet. 
 
Der Zwischenbericht zum Wirtschaftsplan per 30.06.2005 wird zur Kenntnis genommen. 
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7. Verschiedenes  
 
Herr Müller macht darauf aufmerksam, dass die Fahrradständer am Klinikum nicht ausreichend 
sind. Das Klinikum prüft. 
 
Es wird die Terminplanung der Betriebsausschusssitzungen für das Jahr 2006 ausgereicht. Diese 
wird zur Kenntnis genommen. 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Beate Bröcker Schönian 
Vorsitzende/r Schriftführer/in 
 
 
 
 
 
 




